

学び合い 認め合い 生き生きと つながる

大仙市立太田中学校

令和6年

9月20日

NO.30



継続と徹底「コツコツ とことん」

新人戦も終わり今日は期末テスト、来週からは学校祭活動が始まります。前期登校日はあと15日ほどとなりました。前期のよい締めくくりになるといいなと思います。

太田花壇フェア

9月14日(土)・15日(日)

横沢公園を会場に行われました。太田中からはプランター30個を展示しました。また14日10:00からは記念演奏が行われ、吹奏楽部が小学生と合同で演奏しました。太田



中学校はコミュニティスクールとして、今後も地域のイベント・行事に積極的に参加し、地域の活性化に貢献していきたいと思っています。

新人総体

9月14日(土)・15日(日)行われました。主な成績は次の通りです。

【卓球】男子団体3位

男子個人 準優勝 ○○○○ さん

ベスト8 ○○○○ さん

【柔道】男子個人60kg級 優勝 ○○○○ さん

卓球男子個人と柔道男子個人は、全県新人大会に出場します。上のステージでも、平常心で戦ってきて欲しいです。



バレー VS西明寺・角館

新人総体報告会

連休明けの9月17日(火)朝活動の時間に行いました。各部キャプテンが前に出て、試合結果を報告し、今後どんな課題をもって取り組み、次に向かうかを述べてくれました。

本日、テスト休み明けの練習、張り切ってスタートしたと思います。悔しかった思い、試合を通して上手になったところ、自信をつけられた経験など、大会で感じたことを忘れず、精進して欲しいと思います。



太中祭がんばろう集会

9月18日(水)「太中祭がんばろう集会」を行いました。「総務」「ステージ」「展示」の各部門に分かれて整列し、執行部からの全体説明、各部門の活動説明



がありました。その後、部門ごとに詳しい話し合い・打ち合わせを行いました。来週から太中祭準備期間となります。思い出深い活動となるよう、協力して主体的に頑張りたいです。